

De la Torre cree que Moreno Bonilla es un «magnífico candidato» a la Junta

► El alcalde insiste en que el PP debe tener un cabeza de cartel para las autonómicas «cuanto antes»

LA OPINIÓN MÁLAGA

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, rompió ayer una lanza en favor del secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, el malagueño Juan Manuel Moreno Bonilla, como posible candidato del PP andaluz a presidir la Junta de Andalucía al considerar que «es un magnífico aspirante y tiene unas cualidades extraordinarias».

Pese a ello, De la Torre no se ha olvidado del actual presidente de los populares andaluces, Juan Ignacio Zoido, del que dijo que también puede ser candidato «aún siendo alcalde de Sevilla».

El alcalde de Málaga volvió a reiterar su tesis que viene defendiendo en los últimos meses de que el partido debe elegir candidato a la Junta de Andalucía de cara a las próximas elecciones «cuanto antes», ante la posibilidad de que se produjese un adelanto

electoral y una vez conocido que el PSOE elegirá en las próximas semanas a su candidato, tras el anuncio realizado por el actual presidente José Antonio Griñán de que no volverá a presentarse como candidato.

Así lo indicaba ayer el regidor en declaraciones a los periodistas durante su visita a las obras de la primera fase del barrio del Soho, en la confluencia de calle Tomás Heredia y la avenida Manuel Agustín Heredia.

De la Torre defendió que «es bueno que se visualice a un candidato y que los ciudadanos vayan viendo cuál puede ser la alternativa a un gobierno que tiene un recorrido difícil», añadió el alcalde que insistió en que «el PP debe tener a un aspirante con ambición, con ilusión y con capacidad de crear un espíritu de confianza en la victoria y debe tenerlo cuanto antes».



Moreno Bonilla

Por último, De la Torre argumentó que tras más de 30 años de gobierno del PSOE en Andalucía, a veces gobernando en bipartito, es bueno que haya alter-

nancia para favorecer la democracia.

Frente a este claro posicionamiento de Francisco de la Torre, el secretario general del PP de Andalucía, José Luis Sanz, reiteró ayer el transcurso de una entrevista en Canal Sur Televisión, recogida por Europa Press, que «no hay prisas» en elegir a este candidato o candidata y que el anuncio de Griñán de no volver a presentarse a los comicios autonómicos no altera su «hoja de ruta», que está circunscrita a las elecciones europeas de 2015.

Sanz no descartó que el candidato de su partido a las próximas elecciones autonómicas a la Presidencia de la Junta pueda ser «un tapado» puesto que, según explicó, el «banquillo» de su formación política es «muy bueno» aunque «parezca que en las quinielas sólo hay cuatro o cinco nombres».

Vecinos de Ardira defienden al concejal Raúl Jiménez y critican a Solidaridad

A. V. MÁLAGA

Enrique Pérez, en representación de los vecinos de Ardira que critican la actual gestión de la asociación de vecinos del barrio, que no les permite ser socios, defendió ayer el papel del concejal de la Carretera de Cádiz, Raúl Jiménez, en respuesta a las críticas expresadas en rueda de prensa por el presidente de la Federación Solidaridad, Francisco Santos, el 24 de junio. Enrique Pérez dijo que eran «inciertas» muchas de las afirmaciones del presidente de Solidaridad y destacó que el concejal se ha limitado a examinar unas pruebas aportadas por los vecinos más críticos con la asociación, que se encuentra en un local municipal. «El concejal ha visto que es una situación injusta y por eso intenta, desde hace cuatro años que esto se arregle», indicó. Además, precisó que los vecinos no están recogiendo firmas para echar a la asociación, «sino para participar dentro de ella».



► LA TRANSFORMACIÓN DE UN BARRIO 1 Decenas de operarios de la empresa constructora se afanaban ayer en culminación de las obras de reforma de calle Tomás de Heredia. 2 Una vista aérea de la misma calle. LA OPINIÓN

Continúa la transformación del ensache de Heredia en el futuro barrio del Soho

► El alcalde visitó las obras de renovación que se ejecutan en este entorno, cuya primera fase está casi finalizada

LA OPINIÓN MÁLAGA

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, visitó ayer lunes las obras de adecuación y mejora del espacio público que comprende la avenida Manuel Agustín Heredia y su entorno, al que se ha de-

nominado Soho Barrio de las Artes, concretamente las encuadradas en la primera fase del proyecto que se encuentran en su etapa final de ejecución y que se estima que estén finalizadas en julio.

El proyecto Soho, de carácter integral, desarrolla actividades de mejora del entorno físico, como las obras de calle Tomás Heredia o la plaza de Alfonso Canales, de apoyo a comercios y a emprendedores, y llevando a cabo iniciativas de carácter cultural, todo ello con el

objetivo de fomentar un barrio de las artes y el turismo cultural que pueda suponer al mismo tiempo un valor económico añadido.

De la Torre adelantó que hay 23 empresas acogidas al programa de ayudas que se puso en marcha el pasado año y «estamos abiertos a las alternativas que se vayan presentando». «Cuando termine, el barrio habrá cambiado de una manera sustancial».

En lo que respecta al apartado específico de mejora del entorno

físico, el objetivo de las obras de urbanización es aumentar los espacios públicos, mejorando la calidad ambiental del barrio y la calidad de vida de los ciudadanos. Los nuevos ámbitos de preferencia peatonal serán compatibles con la utilización de los vehículos privados por los residentes y comerciantes.

El ámbito de esta actuación, fases 1 y 2, se ubica en el Ensanche de Heredia, dentro del centro histórico de la ciudad, comprendiendo las calles Tomás de Heredia, Casas de Campos, la plaza del Poeta Alfonso Canales y el área frontal anexa a la plaza de la Marina.

Así, las actuaciones urbanísticas

van a recuperar las calles y espacios mencionados, mediante el desarrollo de mejoras y trabajos en materia de accesibilidad, mobiliario urbano, paisajismo y arbolado, iluminación, tráfico, aparcamientos, etcétera. De hecho, supondrá una semipeatonalización de las anteriores vías, con un modelo en el que el peatón será el protagonista.

El presupuesto del total de la actuación es de 1.699.114 euros, financiada a través de dos programas europeos, Poctefex e Iniciativa Urbana, estableciendo un reparto porcentual entre la Unión Europea y el Ayuntamiento de Málaga, estando esta última en torno al 20-25 por ciento.